

L'« Appel de Noël » de Kairos-Palestine

13 décembre 2018



A l'approche de Noël, « un message à tous ceux qui croient en la justice et en la paix » de Kairos Palestine.

Cher-e-s ami-e-s,

Nous sommes entrés depuis quelques jours dans la période de l'Avent. Nos ami-e—s chrétiens de Palestine viennent de nous faire parvenir un appel intitulé « Appel de Noël 2018 ». De quoi s'agit-il ? D'un document recensant un ensemble de textes et préfacé par M^{gr} Michel Sabbah, patriarche latin émérite de Jérusalem. Il nous dit ceci : « c'est un message à tous ceux qui croient en la justice et en la paix ». Il nous arrive de nos frères et sœurs de Palestine.

Nous sommes heureux à « Chrétiens de la Méditerranée, le réseau des citoyens acteurs de paix » de vous partager ce document et de vous encourager à le diffuser par tous vos réseaux.

Puisse ce document contribuer à bâtir l'espoir de paix en Palestine.

Pour accéder à l'« Appel de Noël 2018 » de Kairos-Palestine dans son intégralité, [cliquer ici](#).

Le bureau de CDM

Lire aussi : [Sur le site de Chrétiens de la Méditerranée](#)

- Emplacement : [Vous êtes ici](#) : [Accueil](#) > [Qui sommes-nous ?](#) > [Les membres](#) >
- Adresse de cet article : <https://plateforme-palestine.org/L-Appel-de-Noel-de-Kairos-Palestine>